
Miembros de la comisión de Vivienda inspeccionan daños      
de sismo en Ica

Ica, 5 de noviembre 2011.- Como parte de 
su labor de fiscalización y representación, el 
Presidente de la Comisión de Vivienda del 
Congreso, Dr. Marco Tulio Falconí Picardo, junto a 
sus colegas visitó las ciudades de Pisco e Ica para 
evaluar los daños ocasionados por los sismos 
ocurridos en la región Ica, así como los avances 
de las obras de reconstrucción realizadas por el 
Ejército peruano.

A primeras horas de la mañana del viernes 4 de 
noviembre, el Dr. Marco Falconí junto al miembro 
titular de Vivienda Ramón Kobashigawa y el 
equipo de asesores de la Comisión viajaron 
hasta la ciudad del sur donde se encontraron 

con su colega representante de la Región, José Elías, para reunirse con la población y autoridades locales.

El primer punto fue el poblado de Alto Molino, donde el Presidente de la Comisión conversó con los pobladores 
e ingenieros responsables de las obras que ahí se realizan y observó de cerca los avances de las mismas.

Los pobladores coincidieron en solicitar a los Congresistas apoyo para lograr la titulación de sus predios y así 
obtener créditos ante las entidades bancarias que les permitirán mejorar sus condiciones de vida.

Tras declarar extensamente ante los medios de comunicación local, la delegación se trasladó al distrito de 
San Andrés y visitó la caleta que fue duramente afectada con la salida del mar.

El alcalde de San Andrés, Juan Vergara, informó sobre los trabajos realizados y las necesidades que aún 
tienen los pobladores, quienes tienen como principal fuente de trabajo la pesca.

Junto a la autoridad local, también llegó un grupo de vecinos y niños para agradecer a los Congresistas su 
interés por los avances de las obras de reconstrucción.

El siguiente punto visitado fue la Plaza de Armas de Pisco, la cual muestra en uno de sus extremos la iglesia 
que sucumbió a los embates de la naturaleza. Y, como muestra de levantarse ante la adversidad, a su costado 
se construye la nueva iglesia, la cual se encuentra en su etapa final.

El Presidente de la Comisión de Vivienda también participó de la inauguración de la I Vitrina Descentralizada 
Pisco 2011, la cual ofrece una exposición detallada de los proyectos de vivienda en Cañete, Chincha, Pisco e 
Ica. La vitrina se realiza en el Centro de Atención al Ciudadano, que el Ministerio de Vivienda, Construcción 
y Saneamiento ha instalado en la avenida Fermín Tangüis 343, y estará abierta al público hasta el domingo 6 
de noviembre.



Después de treinta minutos de viaje la delegación llegó a Salas Guadalupe, un sector ubicado en medio del 
desierto. Al igual que en los otros puntos, el Congresista Marco Falconí junto a sus colegas escucharon a cada 
uno de los pobladores, quienes tenían múltiples demandas. La principal fue la titulación de sus predios.

El Presidente de la Comisión de Vivienda informó que la delegación también estaba integrada por personal 
de Cofopri y de Defensa Civil que estaban tomando nota de todos sus pedidos y que en los próximos días 
volverían para evaluar sus demandas.

El siguiente destino fue el Gobierno Regional, donde autoridades y vecinos se reunieron para exponer los 
resultados de la evaluación hecha tras los últimos sismos. 

Aquí fueron recibidos por el Vicepresidente del Gobierno Regional de Ica, José Luis Huasasquiche, quien saludó 
la iniciativa del Presidente de la Comisión de Vivienda por conocer personalmente los daños ocasionados por 
los sismos.

El Jefe del Indeci Regional y el Gerente de Recursos 
Naturales del Gobierno Regional de Ica entregaron 
las cifras oficiales de los daños ocasionados por el 
reciente sismo y la ayuda que vienen brindando a las 
familias damnificadas.

Según informaron, los damnificados llegan a 2 mil 175, 
mientras que el número de personas afectadas son 9 
mil 405, con un total de 1,881 viviendas afectadas, 412 
viviendas inhabitables y 23 viviendas colapsadas.

En este lugar el Congresista Marco Falconí dijo que el objetivo de la visita era inspeccionar la situación de la 
ciudad y comprometer a las autoridades del Gobierno Regional, Local y población a trabajar coordinadamente 
para que las obras se terminen a mediano plazo.

Señaló que el principal problema para la reconstrucción de viviendas es la falta de titulación de predios, por 
lo que trasladará el pedido de la población al Ministro de Vivienda, a fin de que pueda repotenciar Cofopri.

Finalmente la comitiva se trasladó a Ocucaje, donde la población y autoridades los esperaban en el auditorio 
municipal. El alcalde Pablo Albites fue el vocero de sus vecinos y solicitó se agilice el trámite para la titulación.

Los parlamentarios también visitaron el cementerio local y observaron que hay varios pabellones derrumbados 
y cajones expuestos, convirtiéndose en foco infeccioso para la salud.

Ver más fotos: http://www.facebook.com/media/set/?set=a.259875940730490.79733.11465795858
5623&type=1


